
Gruppe SPD - B'90/Die Grünen - WGS - Freie Burgdorfer 
im Rat der Stadt Burgdorf

31303 Burgdorf
Vor dem Hann. Tor 1

17. Febr. 2020

Herrn Bürgermeister
Armin Pollehn
Rathaus II
Vor dem Hann. Tor 1
31303 Burgdorf

Betr.: Politische Prioritäten in der Bauleitplanung

Antrag gemäß Geschäftsordnung zur Beratung im Ausschuss für Umwelt, 
Stadtentwicklung und Bau 

Sehr geehrter Herr Pollehn,

als Richtlinie für die künftige Prioritätensetzung in der Bauleitplanung durch die Stadt 
Burgdorf sollen folgende Aspekte besondere Berücksichtigung finden:

• Vorhaben privater Investoren sollen auf eigene Kosten mit Hilfe externer 
Planungsbüros intensiv vorangetrieben werden.

• In der laufenden Wahlperiode sollen keine Planungsprozesse für weitere neue 
kommunalen Baugebiete begonnen werden. Laufende Prozesse sollen mit 
Nachdruck weiterverfolgt werden.

• Durch den Vorrang einer Nachverdichtung soll der weitere Flächenverbrauch 
vermindert werden.

• Förderfähiger Wohnungsbau soll bevorzugt werden (beispielsweise durch die 
Ermöglichung von Geschosswohnungsbau).

Mit freundlichen Grüßen

Gerald Hinz Hartmut Braun Dr. Volkhard Kaever Rüdiger-Mirco Nijenhof
Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender stv. Fraktionsvorsitzender WGS Fraktionsvorsitzender Freie Burgdorfer

B‘90/Die Grünen
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